

少しずつ戻りつつあります。

緊急事態宣言が6月20日(日)までで終了し、7月11日(日)まで、まん延防止等重点措置へ移行されました。ここ直方市はその措置の対象地域とはなっていませんが、学校でも依然として感染防止対策の徹底を行った上での教育活動を行っています。

しかし、グループでの交流活動、体育や音楽での活動、社会科見学の実施等々、緊急事態宣言の時に比べると少しずつ、通常の教育活動を行うようにしています。もちろん、感染防止対策を徹底した上でですが…。まだまだ、制限されることは多々ありますが、子どもたちのために、できるだけ通常に近い形での活動を工夫しながらやっていきたいと思えます。

感染防止対策につきまして、保護者の皆様には毎日の検温、マスクの着用等、日頃より、ご協力をいただき感謝申し上げます。引き続き、子どもたちの安心・安全な学校生活のために、ご協力をお願いします。



学校周辺の駐車について

お子様の送り迎えに関わる、学校周辺への駐車について、学校だよりや学校から配布されるプリント、メールにて再三お願いをしてきたところですが、未だに地域の方から通行できない、出入り口前に駐車されていて出庫できない等の連絡が入ってきます。やむを得ず送迎しなければならないこともあるかと思いますが、どうぞ周辺の状況を勘案し、良識ある判断をしていただきますよう再度お願いします。

なお、学童の迎えや校区外からの登下校に関する送迎の駐車は、体育館側となっておりますので、よろしくをお願いします。(青門側から乗り入れることのないようにお願いします。)ただし、ケガや病気等、緊急を要する場合は除きます。その際は、青門から乗り入れていい旨を学校の方から連絡いたします。

暑い日々が続きます

今年は、例年より早く梅雨入りして、1か月半がたちます。これまで、梅雨らしく雨の降る日も何日かありましたが、夏を思わせるような暑さの日が多いように思います。子どもたちは、このような暑さの中でも休み時間には外で元気に遊んでいます。

外で遊ぶこと自体はとていいことなのですが、これからの季節、熱中症が心配されます。学校でも暑い日の外遊びについて、暑さの基準値を超えている日は外遊びをさせない、遊べる時でもマスクを外す、帽子をかぶる、水分を補給する等、熱中症に関する指導を行っています。そこで、是非、水分補給のための水筒を持たせていただきますようお願いいたします。また、汗が出たときにふけるようなハンカチやハンドタオル等も持たせていただくと助かります。

